
教育部長（中村直人君） 

工期の関係でございますが、現在、今年度中に実施計画を進めながら来年度 

に１年かけて工事をしたいという思いをしております。 

それから、この先何年程度をということでございますが、通常、鉄筋の建物 

でしたら 50 年、60 年でございますが、今もう 30 年経過しております。今、大 

規模改修をしますので、30 年ぐらいだと思っております。ちょっと先は予想し 

にくい部分もございますが、30 年程度かと思っておるところでございます。 

以上です。


